



Federación Ornitológica del Norte

Acta de la Asamblea General Extraordinaria

En Noreña (Asturias), siendo las 11:00 horas del día 24 de Septiembre de 2016, y en el local municipal sito en la C/ El Condado de Noreña nº4 bajo, debidamente convocados, presentes o representados, que posteriormente se relacionan, bajo la presidencia **Francisco Javier Del Campo** a fin de celebrar la Asamblea General Extraordinaria de la Federación Ornitológica del Norte (FON) y conforme al siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior.
- 2.- Información del estado de cuentas.
- 3.- Información Concurso Internacional FEORCALE-FON
- 4.- Portadores FON al Concurso Internacional FEORCALE-FON
- 5.- Porteador FON al Mundial de Almería 2017
- 6.- Información de las asambleas de COE y COM-E celebradas en Mayo.
- 7.- En función de la información aportada, decisiones a adoptar en el futuro de la FON.
- 8.- Ruegos y preguntas

Asociaciones Presentes

Aves Canoras de Santander

Grupo Astur de Canaricultores Gijón

Asociación Ornitológica Canaricultores de Navarra

Unión de Canaricultores de León

Sociedad Compostelana de Ornitología (Santiago de Compostela)

Unión de Canaricultores de Valdeorras

Asociación Buenos Amigos de Irún

Asociación Ornitológica Picos de Europa Solares (Cantabria)

Asociaciones Representadas

Unión Ornitológica de Vigo, representada por la AOPE.

Asociaciones Ausentes

Asociación Lucus Augustis (Lugo)

Asociación Ornitológica Sierra de Aralar (Navarra)

Asociación de Canaricultores de Salamanca

Asociación Ornitológica El Caminillo Yuncler (Toledo)

Asociación Ornitológica 9 Amigos de Logroño

Antes de comenzar la asamblea, el Presidente reparte, a todos los participantes, una carpeta con la documentación, enviada previamente por correo electrónico, necesaria para seguir el desarrollo de la misma.

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior.

Las actas de las asambleas ordinaria y extraordinaria de Marzo fueron enviadas a todas las asociaciones por correo electrónico con tiempo suficiente para revisarlas previamente a la asamblea.

Se aprueban las actas por unanimidad sin enmienda alguna.

2.- Información del estado de cuentas.

El Tesorero presenta las cuentas de la Federación, que previamente habían sido enviadas a las asociaciones para su estudio.

El Presidente indica que es intención del Comité Directivo que no exista entre los miembros de la FON la más mínima duda sobre las cuentas de la Federación y se ofrece para aclarar las que pudieran surgir.

3.- Información Concurso Internacional FEORCALE-FON

El Presidente aporta todos los datos referentes al II Internacional FEORCALE-FON a celebrar en Palencia.

Enjaulado días 4 y 5 de Noviembre.

Enjuiciamiento días 6 y 7 de Noviembre.

Clausura y recogida de pájaros día 13 de Noviembre.

Lugar de celebración frontón de Villalobón.

4.- Portadores FON al Concurso Internacional FEORCALE-FON

Varias asociaciones mostraron su intención de portar los pájaros sin coste para sus asociados y criadores de otras sociedades.

Para ayudar, económicamente, a las asociaciones que manden pájaros al Internacional, se aprueba la aportación de FON, a dichas sociedades, de 0,50€ por pájaro presentado.

Logicamente existe la posibilidad de que cada criador entregue sus pájaros directamente.

5.- Porteador FON al Mundial de Almería 2017

Se decide que la FON y FEORCALE realicen el porteo de sus pájaros.

La persona que porteará los pájaros de FON y FEORCALE al Mundial de Almería será Juan Carlos Mateos.

La Asamblea decide que el porteador no se quede durante toda la semana en el concurso, una vez que enjaule los pájaros regresará a su casa y volverá a recogerlos tras la calusura.

6.- Información de las asambleas de COE y COM-E celebradas en Mayo.

7.- En función de la información aportada, decisiones a adoptar en el futuro de la FON.

El Presidente informa de los puntos más importantes tratados en las asambleas de COE y COM-E celebradas en Leganes en el mes de Mayo.

En referencia a la recuperación del dinero que falta de recaudar en la COE en concepto de derechos de enjuiciamiento, la Asamblea de FON decide por unanimidad, no pagar los 682€ que le tocaría pagar a esta Federación tras el reparto de la deuda en función del número de votos.

El argumento es que la FON es de las pocas federaciones en las que sus asociaciones han pagado puntualmente sus derechos de enjuiciamiento y las federaciones que no han cumplido sus obligaciones económicas deben de ser quienes ingresen el dinero que falta.

En cuanto a la Asamblea de COM-E se trató el tema de la base de datos necesaria para que sea la COM-E para asignar los números de criador.

El Presidente explica el proceso que habría que seguir para realizar dicha base de datos.

La Asamblea decide aportar únicamente los siguientes datos de los criadores de la FON a la base de datos de la COM-E: el número de criador, DNI y nombre completo.

8.- Ruegos y preguntas

En este apartado se decide reorganizar los grupos de Whats App dejando únicamente dos miembros de cada asociación uno sería el Presidente y el otro el que designe la sociedad.

Se indica que las sociedades envíen los datos de sus concursos para colgarlos en la página Web de la Federación.

También se decide comprar un proyector para seguir las asambleas.

Sergio Echarte pregunta por la posibilidad de presentar la candidatura para realizar el Internacional.

Luis Eceizabarrena informa de las negociaciones que está siguiendo para la realización del III Internacional FON-FEORCALE.

Están estudiando los precios de los locales y las posibles fechas de realización.

El Presidente hace un llamamiento para que los presidentes informen a sus asociados de los temas tratados en las asambleas.

Sin más asuntos que tratar se da por concluida la asamblea.